

青島地区社会福祉協議会だより

ふれあい

第 63 号

令和5年3月5日<発行>

青島南地区交流センター

電話: 636-3765

青島北地区交流センター

電話: 645-2300



HP でご覧いただけます。

《青島地区推進事業》

あいさつで絆、地域で子どもを育てよう！

～ 地域ぐるみで「あいさつ運動」を推進中 ～

自治会連合会青島支部・青島地区社会福祉協議会

「あいさつは、人間関係の基本中の基本」、気持ちのよいあいさつは、人と人とのつながりを深め、毎日をすがすがしく過ごすためにもとても大切なものです。

青島地区では、行動方針の大事なキーワードのひとつに「あいさつ」を掲げ、様々な取り組みを展開しています。子どもたちがのびのびと育つ、安全で安心な地域社会を築くためにも、「あいさつ運動」へのご理解とご協力をお願いします。

○毎月15日は校門前で「あいさつ運動」

「青島中学校区」と「青島北中学校区」の学校運営協議会では、小中一貫教育のキャッチフレーズを「あいさつからはじまる自分づくり・絆づくり」に統一し、学校を順番に巡り、「あいさつ運動」を行っています。

今回の会場は青島東小学校の校門前（3/15 7:20～）です。地域の皆さん、保護者の皆さん、一緒にご参加いただけると嬉しいです。

来年度については、当初、役員の入替わりがあるため、6月からの計画を予定しています。



▲青島北小学校の校門前でのあいさつ運動の様子

○子どもたちと通学路でのふれあい



▲子ども見守り隊の皆さんの声かけの様子

青島地区の各地域では、子ども見守り隊の皆さんが、子どもの通学路の安全確保を図るとともに、お互いにあいさつを交わし、交流を深める取り組みが進められています。

登下校する子どもたちに対し、見守り活動を行うとともに、「おはようございます」「おかえり」の声かけやあいさつが交わされています。

各地域において、あいさつ運動ののぼり旗を立てるなどの啓発活動も行われています。

～誰もが安心して暮らせる地域へ～

○「地域福祉懇談会」で地域の課題研究！

去る12月17日（土）、青島地区社会福祉協議会の理事や町内会長、民生児童委員、安心すこやかセンター、市社会福祉協議会のほか、希望された一般の方も含めて、地区社協に関わる皆さんが青島南地区交流センターに参集し、地域福祉懇談会を開催しました。

今回のテーマは「支えあいの地域づくり」。事前に行った同テーマを演題とした講演会を受けて、地区毎にグループに分かれて現状分析を行い、今後の方向性を探りました。

それぞれの地域で、どのような課題があるか、また、それに対して何が求められているのか、地域ごとに話し合い次につながる会議となったのではないかと思います。



▲地域福祉懇談会の様子

○「ふれあいサロン懇談会」で各地区が意見交換！

去る1月14日（土）、青島地区で活動している「ふれあいサロン」の代表者、青島地区社会福祉協議会の役員、安心すこやかセンター、市社会福祉協議会職員の皆さんが青島南地区交流センターに参集し、懇談会を実施しました。

全体を5グループに分け、サロン活動状況についての情報交換を行うとともに、活動をしている中での困りごとや要望等について、活発な意見交換をしました。

各サロンとも、ボランティアさんが知恵を出し合って、参加者の皆さんに喜んでもらえるメニューを考案していることに、ご苦労しながらも、一生懸命取り組んでいただいているその姿勢を心強く感じました。



▲ふれあいサロン懇談会の様子



～ようこそ！ 広げよう ボランティアの輪～



とても



且力かり
ます。

青島地区の各地域では、高齢者ふれあいサロン、子育てサロン、子ども見守り隊をはじめ、環境美化、災害対策に関わるものまで、様々なボランティア活動が行われています。

しかしながら、高齢化などにより、その担い手が不足気味です。ボランティア活動は、地域や社会をよりよくしていくことに役立つとともに、活動する自分自身も豊かにしてくれる力を持っています。

皆さんの身近でも、たくさんのボランティア活動が行われています。ぜひ、皆さんもボランティアに参加しましょう！参加してみたい方で、どこにご相談したらよいかわからない方は、お住まいの自治会・町内会、または、青島地区社会福祉協議会（事務局：青島南地区交流センター）にお気軽にお尋ねください。